
Thomas Schönberger, VHW-Genosse, Angestellter  
Ich unterstütze den Einsatz der Initiative für ein aus stadthistorischen, 
städtebaulichen und architektonischen Gründen unbedingt erhaltenswertes, die 
Umgebung positiv prägendes Gebäude. Ich hoffe, das die VHW dieses konstruktive 
Engagement der Bewohner/innen positiv anerkennen kann. 
Deshalb mein Appell an die VHW und die Politik: Erhalten Sie dieses Stück Hammer 
Identität und erarbeiten Sie in Kooperation mit der Initiative einen Plan für eine den 
Gebäudebestand wahrende Modernisierung 


